

# *Cuba termine 2018 avec un taux de mortalité infantile de 4 pour mille*

---



La Havane, 2 janvier, (RHC).- Pour la deuxième année consécutive, Cuba a enregistré en 2018 un taux de mortalité infantile de 4 pour mille.

Granma, notre principal journal, précisé que l'année dernière il y a eu 4 décès de moins qu'en 2017.

«On n'arrive pas à ce chiffre par inertie ou par hasard. Il y a dans sa genèse la volonté d'accorder la priorité à l'accès universel à la santé et au développement social inclusif et humain » souligne Granma avant de mettre en relief le dévouement des cadres professionnels cubains de la santé.

Le Bureau des Statistiques du ministère cubain de la Santé a fait savoir qu'en 2018, Cuba a enregistré 116 320 naissances, 1 349 de plus que l'année précédente et 461 décès parmi la population de moins d'un an, quatre de moins en qu'en 2017.

Granma rappelle que pour la 11e fois consécutive, Cuba enregistre un taux de mortalité infantile en dessous de 5 pour mille. Une raison plus que suffisante pour la joie, conclut l'organe officiel du Parti Communiste de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/180107-cuba-terme-2018-avec-un-taux-de-mortalite-infantile-de-4-pour-mille>



**Radio Habana Cuba**